



# SEPLA

*Sociedad de Economía Política y Pensamiento Crítico  
de América Latina*

## **Condena a la agresión a Venezuela**

La Sociedad Latinoamericana de Economía Política y Pensamiento Crítico condena la agresión a Venezuela por parte de los Estados Unidos a través de la invasión de un grupo de mercenarios, realizada el 3 de mayo en la madrugada y reconoce la defensa y resistencia del gobierno, ejército y pueblo venezolano al frustrar semejante atentado imperial. También reitera su condena al bloqueo a Venezuela que ha impedido la adquisición de insumos elementales para la lucha contra el Covid .

**Nuestra América, 8 de mayo del 2020.**

**SEPLA**

Junta Directiva